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＜ 会長あいさつ ＞ 

常任委員会にお集まりいただきありがとうございます。梅雨が明け、連日暑さが厳しくなっ

てきました。学校では、暑さ対策による市の基準が設けられ制限が行われています。皆様も体

調には、くれぐれも気をつけていただき、安全に PTA活動に取り組んでいただけたらと思いま

す。 

さて、1学期は、体育祭ボランティア、あいさつ運動、通学マナー向上運動、ベルマーク、

進学フェア、広報誌編集など、各委員会にて様々な PTA活動を行っていただきました。学年委

員には、教員との懇談会の準備を進めていただいております。ご協力いただいた皆様に、感謝

申し上げます。今回の常任委員会では、2学期に向け、夏休みを挟みますが、見通しを立てて

行動していけるよう計画を立てていきたいと思っております。そして、PTA活動を取り巻く諸

課題の対処を検討していきたいと考えています。本日も活発な議論を よろしくお願いします。 

 

＜ 校長先生あいさつ ＞ 

  6月1日の体育祭に際しては、3年生保護者の皆様の観覧について、役員、委員の皆様にご

配慮いただき、本当にお世話になりました。きめ細かくご対応いただき、おかげさまで教員も

生徒も競技に集中することができ、すばらしい行事になりました。 

 さて、あともう少しで1学期を終えようとしていますが、残念ながらコロナの感染が広がっ

てきています。先週は学級閉鎖を行ったクラスがありましたが、他のクラスでも日を追うごと

に感染が広がっている様子です。引き続き感染対策をしていきたいと思います。 

また、熱中症につきましても、その予防策として、体育着登校も可といたしました。熱中症

は生死に関わるリスクの大きいものです。今後もますます暑い日が続きますので、学校ではそ

の予防に努めていきたいと思います。ご家庭でもぜひ対策をお願いします。 

話は変わりますが、先日、学年の教員とPTAの皆さんとの懇談会が開かれました。とても和

やかな雰囲気で笑い声が絶えない時間でした。信頼の絆をさらに太いものにして、これからも

手を携えてまいりたいと思います。 

夏休みは、生徒たちもご家庭で過ごす時間が多くなります。この時期だからこそ経験できる

ことをして、また、力強く2学期をスタートできればと思いますので、どうぞよろしくお願い

します。 

 

＜ 行事報告他 ＞ 

転入出 1学期はなし 

 

 

 

 

常 任 委 員 会 だ よ り 

No.2・・7 月 5日（火）１６：００～ PTA室にて 



 

＜ 議題 ＞ 

1. 各委員会 報告・今後の予定 

 

文化研修  

 

ベルマーク 

6/29今年度 1回目のベルマーク収集お知らせ

印刷作業、インクカートリッジの仕分け作業 

6/30ベルマーク収集お知らせ配布 

 

進学フェア 

6/10第 1回進学フェア実行委員会会議参加 

※ZOOM会議 

（教えて先輩） 

6/17担当高校 5校へ P連から受け取った資料

の発送作業 

（on paper） 

6/14打合せ 

6/15～6/19神中担当校を分担し調査、印刷準

備 

6/20LINEにて実行委員事務局に提出 

 

 

バザー 

中古制服、体操着が溜まり次第仕分け作業 

ベルマーク 

9/21ベルマーク収集 

9/22ベルマーク仕分け・集計作業 

9月末ベルマーク財団への発送作業予定 

 

進学フェア 

8月末会計作業、報告 

9月実行委員向けアンケート回答 

10月第 2回進学フェア実行委員会、P連本部及び各所に報告書を

送付 

（教えて先輩） 

7/24回答締め切り日 

8/1頃返送されてきた担当高校の原稿を期日までにデータ送信 

8/20 P連より取りまとめられた全校分最終版データ受信、公開

手段について打合せ 

9月上旬クロームブックでの配信について校内担当の先生へ依頼 

9月上旬配信完了 

（on paper） 

7月上旬 原稿構成 

7/13～15 印刷原稿確認 

7/15 印刷、製本 

7/19 生徒へ配布 

 報  告 予  定 

３年学年 卒業記念品を決定しお手紙配布・回収 

6/29学年委員と先生との懇談会 

施設改善要望書アンケート実施 

卒業記念品に関する回答未提出者に呼びかけ、7 月末までに名簿

作成し発注、来年 2月納品予定 

懇談会内容をまとめ学年内で共有予定 

施設改善要望のアンケート 7/7締め切り、集計、提出 

２年学年 6/6～6/10あいさつ運動参加 

学年委員と先生との懇談会に向け各調整 

7/8学年委員と先生との懇親会予定⇒延期 

 

１年学年 学年委員と先生との懇談会に向け各調整 7/8学年委員と先生との懇親会⇒延期 

修学旅行業者選定会（秋頃） 

１1組 委員としての報告はなし 

学校行事が予定通り実施できた 

（多摩地区球技大会参加、校外学習） 

 



 

2. P連報告・予定事項  

＊進学フェア 2022 on paper vol.1 7月 発行予定 

＊進学フェア「教えて先輩」9月 今年度もクロームブックで配信予定 

＊施設改善・環境整備についての要望書作成し 7/29までに P連へ提出予定 

 

3. 本部より連絡事項 

・PTA会費について 

昨年と同様ゆうちょ銀行口座へ振込にて集金 

7/1 時点で 651 件入金確認できている（家庭数全体 871）227 件未入金の状態のため安心・安全メールを

再度配信する予定 

・美化活動 8/26（金）8：30～10：00生徒中心で実施予定 

・通学マナー向上運動 各月 1回実施中 

 

4. その他 

◇委員会の引き継ぎや委員会ファイルについて 

引き継ぎがきちんとできておらず必要な資料が見つからないなどの事例も出ている 

来年度への引継ぎで困らないようにするために本部で意見を集約し、紙ベースとデータと両方で引き継ぎがで

きるように検討していく 

◇施設改善・環境整備に関する要望書について 

常任委員会からは下記の意見があがった 

・部活動で校庭の外周をランニングする時、自転車置き場後ろの桜の木の根が出ていて危ないので（足をとら

れて怪我をした生徒がいた）そこを盛り土をする等で整備できないか 

広 報 5/31印刷会社へメールにてレイアウト案、取

材内容等を送付し入稿 

6/1体育祭当日取材 

6/10広報誌体育祭ページ入稿、体育祭ページ

以外の原稿の初稿を受け取り修正・チェック 

6/13体育祭ページの初稿受け取り修正・チェ

ック 

6/20学校へ原稿確認依頼 

6/30後期広報誌編集会議 

7/2原稿最終チェック 

前期・後期での広報誌の発行 

＊前期発行に向けて 

7/14納品 7/15配布予定 

＊後期に向けて取材 

 

7/12 合唱祭会場下見（ドリームホール） 

10月 合唱祭の場内ガイド 

校 外 環境整備要望アンケート 

6/20通学マナー向上運動 

 

環境整備要望書取りまとめ、洗い出しをして P連へ提出予定 

毎月 通学マナー向上運動 

7月 盆踊りパトロール中止 

（上ノ原小学校、北ノ台小学校・柏野小学校） 

7月 社会を明るくする運動 

8月 美化活動 

9月・11月 上ノ原地区美化大作戦 

10月下旬 あいさつ運動 

3月 3日・4日 だるま市パトロール 

来年 4月 自転車交通安全講習会 

役員選出 新旧本部役員へ仕事紹介のアンケート実施 新旧本部役員へ仕事に関する質問実施、取りまとめ 

おたより作成・配布（夏休み明け） 



・神代中の門の前の道幅を広げる計画があるらしいが、その時、敷地内を工事するタイミングでゴミステーシ

ョン前の砂利部分を土などで整備できないか 砂利部分を有効活用できると、各部活動のトレーニングスペー

スの確保に繋がり、子供たちの競技力向上に役立つのでは 

との意見があり、それぞれの担当者と共有した 

◇3学年委員より学年委員と先生の懇談会を実施しての感想 

16名中 15名参加 6グループに分かれて実施 グループは委員 2～3名、先生 1～2名で構成 

自己紹介後、受験や日々の学習のことなどについて話をする機会になった 

参加した学年委員の感想 

「担任の先生ではない先生とも話ができて良かった」「先生方の視点で子どもの学習について考えてくれてい

るのを知れて良かった」「先生方と保護者とが協力して子どものサポートをしていこうと思える機会になった」

等 

◇あいさつ運動、通学マナー向上運動より 

あいさつ運動時、ネームプレートを着用することや副校長先生に声をかけてからという点が現在の運用とは異

なっているようだった。現在の運用方法を伝え、活動に参加されている方が困らないようにしていくこと、ま

た指導すべき内容について明確にしていく必要がありそう。ここは PTAとして検討、一工夫して介入していく

必要がある事案であると考えられる。神代中学校に限ったことだけではなく、マナーに関しては調布市全体と

して議題に上がることが多々あるよう。私立学校だと講習会や動画などで歩き方を見せていたり、活動に参加

する保護者が事前に通学路をきちんと確認したりするシステムができていたり、先輩が後輩に指導する機会が

あったりするようなので、ただ立っているだけではなく何かアクションを起こす必要があると感じているとこ

ろである。何か活動に参加してみての率直な意見や改善点、問題点などは活動後、LINEですぐに送っていただ

けるとタイムラグなく検討していけるかもしれないので、ご協力お願いしたい。唯一自転車通学が認められて

いる学校ではあるので、通学マナーなどに関して力を入れていっていいのかな、と思っている。次回持ち越し

で検討していきたいので、何かアイデアがあれば是非ご意見いただきたい。 

 

あいさつに関しては、中学生にしてはあいさつしてくれている方だと感じる方もいた。声をかけないで欲しい

雰囲気のある子に積極的に話しかけてみたが、そういう子もあいさつしてくれていた。活動に参加した保護者

も係になったから、との気持ちで参加していたようだったが、生徒と関われる機会があり、やりがいを持って

係活動ができたとの話もあった。保護者と先生とで協力して有意義な活動にして子供たちと関わっていけたら

と思っている。 

 

☆  次回常任委員会 9月 15日（木） 16：00～ PTA室にて  ☆ 


